

IDENTIFIKASI RISIKO KEGIATAN PEMELIHARAAN TERNAK TA 2018

NO	PROSES BISNIS	REGISTER RISIKO	PERNYATAAN RISIKO	PEMILIK RISIKO	PENYEBAB			Dampak	Pengendalian yang Ada	Sisa Risiko
					SUMBER	U/C	URAIAN			
1	Pemeliharaan kebun HPT	PT1	Penurunan produksi hijauan di musim kering	Kepala BIB Lembang, Kasi Yantek Pemeliharaan Ternak	Pengairan dan pemupukan kurang optimal.	C	Penurunan produksi hijauan pada musim kering karena kurangnya pengairan dan pemupukan	Kebutuhan HPT kurang mencukupi	Penambahan saluran irigasi dan bak penampungan air untuk mengairi lahan kebun HPT serta pembelian hijauan	Produksi hijauan turun
		PT2	Proses panen kurang efektif/tidak bisa berurutan pada lokasi yang sulit (lahan tebing)	Kepala BIB Lembang, Kasi Yantek Pemeliharaan Ternak	Infrastruktur kebun rumput HPT (jalan produksi) belum memadai	C	Proses pemanenan HPT kurang efektif karena infrastruktur kebun HPT yang belum memadai	Proses pemanenan lebih lama dan tidak berurutan	Penambahan jalan produksi di lahan kebun HPT	-
2	Penyediaan pakan konsentrat	PT3	Penurunan kualitas pakan konsentrat	Kepala BIB Lembang, Kasi Yantek Pemeliharaan Ternak	Kelembaban lingkungan yang tinggi	C	Penurunan kualitas pakan konsentrat karena kelembaban lingkungan yang tinggi	Berjamur	Menambah ventilasi, memasang alat pengukur kelembaban,	-
					Penyimpanan konsentrat melebihi masa simpan	C	Penurunan kualitas pakan konsentrat karena melebihi masa simpan (maksimal 2 bulan)	Berjamur	Jadwal pengiriman pakan konsentrat disesuaikan dengan maksimal waktu penyimpanan	-
3	Pemeliharaan pejantan	PT4	Pejantan tidak dapat ditampung	Kepala BIB Lembang, Kasi Yantek Produksi, Kasi Yantek Pemeliharaan Ternak,	Libido rendah	C	Pejantan tidak dapat ditampung karena libido rendah	Jumlah pejantan yang direkomendasikan layak	Treatment nutrisi pakan dan vitamin/obat-obatan	Masih terdapat pejantan yang libido
					Sakit	C	Pejantan tidak dapat ditampung karena sakit	tampung berkurang	Penanganan tindakan medis	Masih terdapat pejantan



Kepala BIB Lembang
 Ir. Tri Harsi, MP
 NIP. 19651226 199103 2 001

Ketua Satlak PI

drh. Ida Zahidah Irfan, M.Si
 NIP. 19782206 200604 2 001

Lembang, Juli 2018
 Kepala Seksi Yantek Pemeliharaan Ternak

Yudi Parwoto, S.Pt
 NIP. 19730809 200801 1 014